

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden 5 : 3 ESV Villingen 2 : KSV Hölzlebruck 1 (3467 : 3548)

Tim 657 / 1 MP, Andi 614 / 1 MP, Kevin 591, Martin 588, Patrick 557, Markus K. 541

In der Startpaarung spielten Andi und unser „Comebacker“ Kevin, der erstmals seit seinem überstandenen Mittelhandbruch von August wieder zur Kugel griff. Bis auf den 2. Satz hatte Andi sein Duell im Griff und konnte so den ersten Mannschaftspunkt gewinnen (3:1 Sätze / +33 Kegel / gegen Finn Ruf, 581). Kevin spielte ebenfalls solide, ihm ging jedoch im letzten Satz die Puste aus, sodass er den MP verpasste (1:3 Sätze / -12 Kegel / gegen Mark May, 603).

Mit einem Vorsprung von 21 Kegeln begann nun unser Mittelduo Patrick und Martin. Martin spielte seine Routine aus und sicherte sich so den MP (3:1 Sätze / +11 Kegel / gegen Christian Dieterich, 577). Patrick merkte man noch etwas an, dass er grippegeschwächt war, sodass er nicht ganz zu seinem gewohnten Niveau fand. Der MP ging entsprechend an den ESV (2:2 Sätze / -17 Kegel / gegen Maik Dieterle, 574).

Der Vorsprung in den Gesamtkegeln war somit etwas geschrumpft, auf nur noch 15 Kegel, und das MP-Konto war mit 2:2 ausgeglichen, als die Schlusspaarung auf die Bahn ging. Hier spielten Markus K. und Tim. Markus K. fing stark an, baute in den Sätzen 3 und 4 dann jedoch etwas ab, sodass er den MP verpasste (1:3 Sätze / -58 Kegel / gegen Marc Bucher, 599).

Unser Youngster Tim zeigte sein ganzes Können und spielte herausragend,

mit neuer persönlicher Bestleistung von 657 Kegeln

holte er sich nicht nur den Partie-Bestwert sondern ließ auch nie Zweifel am Gewinn seines Mannschaftspunktes aufkommen (4:0 Sätze / + 124 Kegel / gegen Drazen Valjak, 533). Sein fulminantes Ergebnis sicherte nicht nur den MP, sondern brachte uns in den Gesamtkegeln auch in Führung, sodass unsere Männer mit 5:3 als Sieger von der Bahn gingen.

Durch den Sieg stehen unsere Männer weiterhin auf Platz 2 der Verbandsliga. Am kommenden Samstag, 25.11. steht nun der südbadische Pokal-Wettbewerb an, bevor sie am Samstag, 2.12. dann das letzte Spiel der Hinrunde bestreiten.

Kevin: „Durch eine gute Mannschaftsleistung und einen besonders guten Tim konnten wir unsere Auswärtsserie weiter ausbauen, um weiterhin unseren 2. Tabellenplatz zu festigen.“